

Sat Polairud Polres Purwakarta Evaluasi Orang Meninggal Dunia Di Rakit Pemancingan

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.PEKON.WEB.ID

Jan 22, 2025 - 09:55



PURWAKARTA - Seorang pancing asal Bandung, bernama Dasep Samsawijaya (57) ditemukan meninggal dunia di Rakit Pemancingan Pasirlaya II Waduk Jatiluhur, tepatnya di Kampung Pasirlaya, Dea Panyindangan, Kecamatan Sukatani, Kabupaten Purwakarta, Pada Selasa, 21 Januari 2025.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardhiansyah melalui Kasat Polairud, AKP Darmaji mengatakan, petugas mendapat laporan warga tentang penemuan orang meninggal dunia di Rakit Pemancingan Pasirlaya II, perairan Waduk Jatiluhur, Kabupaten Purwakarta.

Darmaji menyebut, korban yang merupakan seorang pemancing itu diketahui meninggal sekira pukul 10.30 WIB.

"Awalnya, sekira pukul 01.00 Wib korban bersama 4 temannya berangkat dari kediaman akan memancing di daerah Perairan Waduk Jatiluhur. Lalu sekitar pukul 03.00 Wib korban beserta temannya itu tiba di Dermaga Serpis Jatiluhur, kemudian menuju rakit pemancingan Pasirlaya II," Jelas Darmaji, pada, Selasa, 21 Januari 2025.

Setelah itu, lanjut dia, sekira pukul 10.30 WIB korban memancing lagi diatas rakit pemancingan, kemudian korban batuk memuntahkan bercak darah.

"Ketika itu korban sempoyongan dalam keadaan duduk dan dibantu oleh teman korban. Korban lalu dibaringkan diatas rakit pemancing tersebut. Melihat kondisi korban yang mengkhawatirkan, teman korban membawa korban menggunakan perahu dan keadaan korban masih bernapas," jelas Darmaji.

Ketika dalam perjalanan ke Dermaga Serpis, sambung dia, korban yang berada diatas perahu itu dicek sudah tidak bernapas.

"Saat di perjalanan korban diketahui meninggal dunia, lalu teman korban melaporkan kejadian tersebut ke pihak Sat Polairud Polres Purwakarta. Setelah mendapat laporan anggota Sat Polairud Polres Purwakarta langsung bergerak menuju lokasi kejadian," ungkap Darmaji.

Kasat Polairud menyebut, korban meninggal diduga kerena sakit yang dialaminya. "Dugaan kematian korban sementara berdasarkan keterangan saksi-saksi korban memiliki riwayat sakit asam lambung akut," ucap Darmaji.

Dari hasil identifikasi sementara, kata dia, tidak ditemukan tanda-tanda penganiayaan ataupun luka-luka pada tubuh korban.

"Setelah itu, kami mengevakuasi korban dengan kondisi sudah meninggal dunia dan di bawa ke RSUD Bayu Asih Purwakarta untuk dilakukan pemeriksaan lebih lanjut," kata Darmaji.